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期盼
满怀憧憬 期待好心人奉献爱心

“我们就希望他的病能治好，以后能
自己照顾自己，我们就放心了。”父亲李昌
明说，“因为我和他妈都五六十岁了，等我
们年纪再大点动不了了，谁来照顾他啊。”

“我跟他爸年轻时还能出去打工挣
钱，现在我们都老了，实在是没有办法
了。真是希望有好心人帮帮俺家孩子，让
他的病赶快好起来。”李冠鑫的母亲泪流
满面地告诉记者。

“也曾动过不想活的念头，但是想到父
母为我付出那么多，我不能对不起他们。
所以我也一直希望病能治好，让父母放心、
安心。”李冠鑫说。

“等病治好了，我想学做生意，在网上
开店挣钱，好好孝顺父母”，李冠鑫憧憬着
简单却美好的未来。

据了解，在郑州慈善总会的帮助和倡
导下，已有爱心网友通过郑州慈善总会微
博网络募捐平台，为他募集了部分善款。

“相信李冠鑫的境遇一定能触动和感
动更多的爱心人士，激发更多的善举，将
爱心传递给乐观而坚强的他。”郑州慈善
总会相关负责人介绍说。

据了解，自2010年起，郑州日产汽车有
限公司联合郑州慈善总会发起了一项专项
教育支持公益品牌——“牵手工程”，5年共
先后投入1500多万元，发起了“牵手之家”

“爱心1+1”“阳光助学”“牵手暖冬”“捐书活
动”等系列公益项目，共帮助近6000名贫困
大学生、近 1000 名孤残儿童、近 1000 名灾
区儿童及农民工子弟实现了求学梦想。

“‘牵手工程’陪伴我大学四年，感谢郑州日产、郑州慈善总会圆了我的大学梦，在今
后的学习和工作中，我将时刻怀着感恩之情，把这份爱心传递下去……”中国政法
大学的学生白丽红深情地说。
2010年至2014年，郑州慈善总会和郑州日产有限公司共同主办的“牵手工程”已投
入1500万元，帮助包括白丽红在内的近8000名贫困学子圆了求学梦；2015年至
2019年，“牵手工程”将继续投入不少于1500万元，助力寒门学子。
昨日下午，郑州慈善总会、郑州日产“牵手工程”五周年庆典暨未来五年规划发布仪式举行。

2015年至2019年，郑州日产将继续向
慈善总会每年至少捐赠300万元，用于“牵
手工程”项目。

“对于贫困的孩子，不能一帮了之，更
要关注他们的成长。”郑州日产有限公司
总经理郭振甫指出。

据悉，未来实施的“牵手工程”项目
将分别针对贫困地区小学生和困难大学
生两大群体制定“快乐成长”和“成才圆

梦”两大核心项目。
“快乐成长”计划即每年为孤残儿童

及不少于5所贫困地区小学持续捐赠累积
不低于50万元的文体器材，帮助贫困地区
的孩子像城市孩子一样享受成长的快乐。

“成长圆梦”计划每年为至少350名贫困
大学生每人提供不低于5000元助学金，并鼓
励大学生以团队为单位完成公益任务等。
郑州晚报记者 裴蕾 实习生 姜明

未来5年，每年至少捐赠300万元

过去5年,“牵手工程”助8000名学子圆梦

传播“郑”能量传播“郑”能量 开启善时代开启善时代
20142014年第年第2929期期 郑州慈善周周行之走进贫困家庭郑州慈善周周行之走进贫困家庭

郑州慈善总会 郑州市慈善医院主办 捐赠求助电话：68665328 捐款账号：905540120109024760 开户行：郑州银行伊河路支行 郑州慈善总会微信号：zzcszh 郑州慈善总会新浪微博：郑州慈善总会

郑
州
慈
善
总
会

官
方
微
信
二
维
码

身陷困难 仍不忘献爱心帮他人

28岁青年久病卧床
盼你伸“援手”帮他站起来

只有28岁的他，因患病已经瘫痪在床
12年；父母均是高龄老人没有劳动能
力，每月固定收入就是政府补贴的
500多元低保金；如今为了治病，10多
万元的医疗费让这个家庭一筹莫展。
这个患病青年就是李冠鑫，家住新密
市米村镇于湾村。
昨日上午8点半，记者跟随郑州市慈善
总会周周行小组来到了新密市米村镇
于湾村，看望病中的李冠鑫。
郑州晚报记者 裴蕾
实习生 姜明 文/图

12年前，16岁的李冠鑫正上中学，因
为一次意外骨折治愈不力，最终导致他
患上了强直性脊柱炎。从那时起，他只
能躺在床上。

李冠鑫父亲李易鹏今年 61 岁，因
为年龄大已不能再外出打工挣钱。家
里的全部收入只有每月 500 多元的低
保补贴，还顾不住李冠鑫每月 600 多元
的医药费。

母亲因为早年干重活导致双脚弯
曲，走起路来就疼。但是为了给儿子省
医药费，她从来不去治病。目前，这个家
庭已经欠了好几万元的外债。为借钱给
儿子治病，老两口甚至抵卖了自家的宅
子，现在只能住在亲戚家。

目前，李冠鑫又即将要做人工膝关
节置换手术，十几万元的医疗费对于这
个贫困的家庭来说，无疑是雪上加霜。

令人感动地是，虽然李冠鑫本身就是
需要关心照顾的病患者，但他却始终有一
颗热爱生活、乐于奉献的心。

他虽然行动不便，却弹得一手好吉
他，还喜欢唱歌。颇具才艺的他经常参加
新密市残联组织的公益活动，曾去新密市
聋哑学校参加慰问演出，也曾在白血病患
者募捐现场公益演出。

“我希望我的表演能给需要关爱的人
带来鼓励。”李冠鑫笑着说。他还告诉记
者，他每天都用手机在网上为困难人群捐
1元钱，这个善举他已经坚持了一两年。

“虽然我自己也有难处，但是看到别
人生活不容易，我心里也感觉很难受，就
想尽自己的一点力量去帮助他人。”李冠
鑫说。

乐观
爱弹吉他爱唱歌 经常参加残联的公益活动

不幸
为借钱给儿子治病 老两口抵卖了自家宅子

李冠鑫弹起心爱的吉他，边弹边唱。

“牵手工程”行善5年
资助近8000学子
今后5年再拿1500万助力贫困学生

本报讯 马路上干净无尘，旁
边道路绿化带里却藏着一堆垃
圾，这是记者昨日在群办路看到
的。在群办路通向南阳路入口，
马路南侧是一个较高的绿化台，
里面藏满垃圾，有旧沙发、塑料
袋、西瓜皮、旧衣服等，可能是堆
放久了，从绿化带中溢出有臭味的
污水，行人经过需小心避开。

此 处 为 何 会 堆 放 生 活 垃
圾？本报明天将继续关注。
郑州报业集团见习记者 谢娟文/图

本报讯 昨日，市民张先生反映，
航海路沁河路之间的欧丽路段商户占
道经营严重，上下班高峰寸步难行。

昨日下午 5 时许，记者来到欧丽
路，看到路两侧盖有简易房或移动遮
阳棚，几乎每家商户都把商品摆到马

路上经营，其中一家卖干货的商户更
是把整袋花生等商品摆在马路中央，
再加上路边随意停放的各种车辆，致
使行人不得不与机动车抢道，造成该
路段堵得水泄不通。记者估算了一
下，仅几百米长的欧丽路段开车通过
就得近半个小时。

“该路口占道经营、交通无序和
脏乱差现象已经存在很久了，虽然不
时会进行整治，但治理效果并不明
显。”市民张先生说，占道经营和脏乱
差影响市容市貌，这与郑州创文格格
不入。

采访中，不少市民希望有关部门
能建立长效机制，彻底改变该路段脏
乱差现状，为市民营造一个良好的出
行环境。本报明天将继续关注。
郑州报业集团记者 郑磊 文/图


